

En la Ciudad de México podrá disfrutar de una amplia variedad de platillos nacionales e internacionales. Existen restaurantes muy selectos, así como fondas tradicionales.

Si lo que busca son platillos tradicionales e ibéricos su mejor opción es la zona del Centro Histórico, en donde su atmósfera colonial es el marco perfecto para disfrutar un buen desayuno o cena.

Algunas recomendaciones:

LOS GIRASOLES

PARRILLA LEONESA

POTZOLCALLI

QUINTA CATEDRAL

LA CASA DE LAS SIRENAS

EL VIAJERO DE GUADALAJARA

EL MESÓN DEL CID

CAFÉ DE TACUBA

BAR BALCÓN DEL ZOCALO

La zona de la colonia Condesa alberga una buena parte de los restaurantes de comida internacional (especialmente argentina, colombiana e italiana), así como restaurantes con modernos menús de la llamada cocina de fusión.

Algunas recomendaciones:

AJOS Y CEBOLLAS

50 FRIENDS

BISTROT MOSAICO

BODEGUITA DE CAFÉ

CAFÉ RUSTICO

CASA ANDRAMARI

CASITA DE BUENOS AIRES

CFNA EXPRESSO BAR

Si busca algo mucho más tradicional los mercados de Xochimilco o Coyoacán le ofrecen los inigualables Antojitos Mexicanos.

Algunas recomendaciones:

CHAMORROS COYOACÁN

EL GUARACHE

EL HIJO DEL CUERVO

EL MESÓN DE LOS LEONES

EL TAJÍN

LA CARRETA XOCHIMILCO

LA VALENCIANA

RESTAURANTE BAR LOS MANANTIALES